

prie en chemin

Jésus fait advenir l'aveugle à la vie en lui rendant la vue. Je me prépare moi aussi à accueillir sa Lumière dans ma vie, avec ses beautés et ses nuits.

Je commence ma prière en faisant silence en moi. Je me dispose devant la présence aimante de Dieu.

Je demande maintenant au Seigneur sa grâce.

Seigneur accorde moi de regarder ma vie avec Ton regard et de trouver les mots pour Te louer.

Je laisse remonter à ma mémoire ma semaine avec ce qu'elle a de bon et de moins beau.

Autour de moi, le Seigneur s'est donné à voir, gratuitement. Dans la beauté d'un oiseau ? dans la grâce d'un poème ? dans la profondeur d'une amitié ? Je laisse ces douces lumières qui me parlent de Dieu au quotidien habiter mon coeur.

Je trouve alors les mots pour remercier Dieu d'avoir pu le rencontrer en ces instants.

Pris dans mes travers personnels, fruits de mes choix ou de mon appartenance culturelle, je peux être aveugle aux injustices et à la souffrance que je cause parfois indirectement au Vivant.

J'accueille alors le regard miséricordieux du Christ sur ces pans de ma vie...

Je me réjouis alors que ce regard plein de Lumière puisse me libérer pour toujours plus de vie.

Peut-être ai-je la grâce durant cette retraite de mieux sentir tel ou tel aveuglement personnel ou social. Je prends alors le temps de le nommer et je demande au Seigneur de m'en guérir.

Avant de finir ce temps de prière, je confie maintenant cette semaine à la Lumière du Christ.